

VALORACION MAREA NARANJA MADRID RECORTES PRESUPUESTARIOS EN SERVICIOS SOCIALES EN MADRID 2014

- El Gobierno Regional destina en 2014, 1.303 millones de euros a la Consejería de Asuntos Sociales, 53,1 millones de euros más que en 2013, lo que supone un incremento del 4,24%, que en ningún caso compensa la reducción del 7,2% realizado en el presupuesto para 2013 y que se sitúa por debajo, incluso, de lo presupuestado en 2012, cuando las necesidades sociales derivadas del contexto de crisis, han aumentado notablemente en este periodo. Desde el 2010 se ha recortado un 35% del presupuesto y el programa para la atención primaria prácticamente ha desaparecido reduciéndose a 700.000 €. Se recortan 5 millones de euros, de 29,6 a 24,6 millones de euros, un 16,9%, de la financiación a las corporaciones locales para la atención a las personas mayores y personas con discapacidad y se reduce un 5% en las políticas de atención a la violencia de género y promoción de la igualdad, en un contexto de incremento de las situaciones de desigualdad y violencia hacia las mujeres.
- El programa en materia de inmigración se reduce en casi un 50% con respecto a 2013, que junto con la rebaja del 36% de año pasado supone la práctica desaparición de las políticas de integración en nuestra Región. Se eliminan 7 Centros de Participación e Integración a Inmigrantes (CEPI), quedando reducidos a 8. Aun con mayor caída encontramos el programa 918 *Voluntariado y Cooperación al Desarrollo* que se ve reducido en 2014 en un intolerable 85%, lo que hay que añadir al recorte ya ejecutado en el presupuesto 2013 del 54%.
- La agencia antidroga cuenta con un dotación para 2014 de 36.870.168 euros, un 5% inferior al presupuesto del 2013. Esta disminución viene a sumarse al recorte drástico efectuado el año pasado del 15,6%. Es uno de los programas con mayores recortes, desde el 2010, las políticas en esta materia se han visto reducidas en un 33,6%. Desaparición de centros, servicios y programas, bajo la excusa de la modificación de perfiles, que ponen en claro riesgo los avances alcanzados en esta materia en los últimos 20 años.
- Desde junio del año 2010, no se incrementa la prestación básica (RMI) y los complementos de 2ª y más personas, mientras que el IPC interanual en la C. Madrid de junio 2010 a septiembre 2014 se ha incrementado en un 6,7%. A esto hay que añadir que desde el curso escolar 2012/13, las familias receptoras de Rentas Mínimas con hijos en edad escolar (algo más del 50% de las 19.780 familias receptoras del año 2013) tienen un menor poder adquisitivo al haberse suprimido las becas para el pago del comedor escolar y tener que pagar un precio reducido de 1€ niño/día (20€ mes) por hacer uso del comedor, lo que supone en la práctica una minoración de la cuantía de la RMI. Se ha suprimido también desde 2013 la partida específica para los Proyectos de Integración RMI, 3.5 millones euros, quedando sólo los proyectos de inserción sociolaboral cofinanciados por el FSE, dejando sin atender las necesidades de acompañamiento de las personas en situación de exclusión más severa."
- En pleno debate sobre la existencia de malnutrición infantil en la región, el número de ayudas para comedor escolar se han visto reducidas desde 2011 en un 56,67%. Esto supone además, que en la práctica las partidas destinadas a emergencias sociales se están utilizando para pagar la reducción de becas comedor quedando los servicios sociales sin presupuesto para emergencias

